

Treuhandunternehmen TRETOR und Valiba schliessen sich zusammen

SAZ, 19.9.2015



Management der TRETOR AG (v.l.): Gilbert Hammel (Partner), Jürg Hamburger (Geschäftsleitung, ehemals Valiba), Adrian Schaller (Partner), Philipp Hammel (Partner und CEO), Martin Dettwiler (Partner), Alexander Biner (Geschäftsleitung, ehemals Valiba).

Die TRETOR AG in Liestal und die Valiba Treuhand AG in Basel haben sich zusammengeschlossen. Damit ist eines der grössten mittelständischen Unternehmen in der Wirtschaftsprüfungs- und Treuhandbranche der Region entstanden. Die Valiba-Mitarbeitenden sind neu bei TRETOR angestellt und betreuen ihre bisherigen Kunden in gewohnter Qualität weiter. Das gilt auch für die Wirtschaftsprüfer Jürg Hamburger und Alexander Biner, die Valiba vor 30 Jahren gegründet und es zu einem erfolgreichen Treuhand-Unternehmen aufgebaut haben. Sie regeln mit dem Zusammenschluss gleichzeitig ihre Firmennachfolge und sind neu in der Geschäftsleitung der TRETOR AG. Die Valiba wird künftig unter TRETOR AG Basel firmieren.

Spezialist mit breiter Erfahrung

TRETOR expandiert durch die Vereinigung mit Valiba zum führenden Unter-

nehmen in der Nordwestschweiz für Dienstleistungen, von denen heute schon zahlreiche kleine und mittlere Unternehmen profitieren. TRETOR hat sich seit ihrer Gründung vor 20 Jahren zum Spezialisten entwickelt für Wirtschaftsprüfung, Steuerberatung, Buchhaltung, Unternehmensberatung, Liegenschaftsverwaltung und Pensionskassenberatung. Zu neuen Geschäftsfeldern gehört das strategische Human-Resource-Management.

TRETOR neu auch in Basel

«Durch den Zusammenschluss verstärken wir unsere Präsenz mit einem eigenen Standort auf dem Platz Basel und sind dadurch noch näher bei unseren Kunden in der Stadt», sagt Philipp Hammel, Verwaltungsratspräsident und Mitgründer der TRETOR AG. Das Unternehmen zählt neu 33 hochqualifizierte Mitarbeitende: «Von Valiba sind weitere top ausgebildete Fachkräfte mit langjähriger Berufser-

fahrung zu uns gestossen, wodurch wir unser Fachwissen noch breiter abstützen können», freut sich Philipp Hammel. Die Mitarbeitenden von TRETOR verfügen unter anderem über Abschlüsse als dipl. Wirtschaftsprüfer, dipl. Treuhandexperten, dipl. Steuerexperten, dipl. Bankfachexperten, dipl. Pensionskassenleiter und MAS in Human Resource Management.

TRETOR will künftig auch jenseits des Juras KMU beraten und wird ab Oktober einen Standort in Aarau aufbauen.

Unternehmen bietet Lösungen

Der Erfolg von TRETOR kommt nicht von ungefähr. «Die Bedürfnisse unserer Kunden sind unsere Herausforderung. Wir wollen ein wertvoller Sparringpartner für die zukunftsgerichteten Projekte unserer Kunden sein. Dies erfordert weit mehr als einen klassischen Blick in die Vergangenheit mit den klassischen Buchführungs- und Revisionsdienstleistungen», umschreibt Philipp Hammel eines der Erfolgsrezepte. «Die leitenden Personen sind zudem an der TRETOR beteiligt. Wir geben somit unser Wissen von Unternehmer zu Unternehmer weiter. Diese Denkhaltung ist für uns auch bei der Rekrutierung unserer Mitarbeitenden oberstes Gebot.»

Spezialisiert ist TRETOR unter anderem auch auf Unternehmensanalysen. TRETOR hilft ihren Kunden, Stärken und Schwächen zu erkennen und daraus die Chancen und Risiken abzuleiten. Dank langjähriger Erfahrung in der Bankenwelt, unterstützt TRETOR ihre Kunden auch bei der Finanzierung innovativer Projekte. «Wir engagieren uns, damit zwischen unseren Kunden und den Banken eine partnerschaftliche Beziehung entsteht», sagt Philipp Hammel. Dazu gehören solide und aussagekräftige Businesspläne.

www.tretor.ch